



Adapter l'enseignement aux élèves

La disparité entre les établissements scolaires est un fait indéniable qui tient aux disparités sociales et culturelles, accentuées encore par la récente suppression de la carte scolaire. Mais les diplômes et les programmes demeurent nationaux. Comment faire face à cette difficulté qui paraît quasi-insurmontable ?

Des initiatives fleurissent un peu partout, qui font de certains établissements de zones dites « difficiles » de véritables laboratoires de la pédagogie. Ce dossier vous présente quelques-unes de ces expériences. La difficulté est ensuite de tirer les leçons de ces expériences et de diffuser les enseignements qu'elles apportent. *Tangente Éducation* considère que cette diffusion fait partie de sa mission naturelle.